

Fantasy stirbt nie

Märchen und Balladen

Von Isi-Arts

Kapitel 24: Selbstbetrug

Ich bin ein meister des Selbstbetrug,
denn davon gibt es nie genug.
Man möcht´ es allen gerecht machen
möcht´ aus Sympathie mitlachen.
Doch niemals darf man mal sagen
welche Gedanken einen plagen.
Denn das Ende wird sein,
man ist doch nur allein.

Das Herz zerfrisst sich stetig.
Man lacht doch nichts ist lustig.
Das essen fad, aus Bunt wird Grau
Musik ist monoton, der Text zu ungenau.
Der Tag wird ironisch dargestellt
und dabei haben WIR uns doch verstellt.
Abends meckern wir allein,
so kann unser Leben doch nicht sein.